



Cross départemental annulé le mercredi 25 novembre

publié le 23/11/2015

M. le Recteur et les services de la préfecture ont pris la décision d'annuler les organisations des cross départementaux du 25 novembre 2015 dans la Région Poitou-Charentes.

Le cross départemental est traditionnellement l'événement sportif phare de l'année sportive scolaire, celui qui rassemble tous les élèves et tous les collègues des collèges et des lycées autour d'un projet commun.

Cette année encore près de 1600 élèves s'étaient engagés à venir courir le cross au Parc du Puy Genest de Cerizay. La ville de Cerizay avait tout mis en œuvre pour que cette manifestation de grande ampleur soit une réussite.

Dans ce contexte national troublé, cette "fête" n'aura pas lieu, le report étant impossible (pour information il n'y aura pas de cross académique non plus le 9 décembre).

Nous resterons donc au gymnase de Lezay pour un entrainement de 13h30 à 16h00.

Merci de votre compréhension.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.